



NP 1º/25 Marzo Las Torres Automoción  
Rally Islas Canarias - WRC

## El equipo Las Torres Automoción debutará en el Campeonato del Mundo de Rallies

25/3/2025

Los hermanos Sebastián y Adrián Gil harán realidad uno de sus sueños: competir en el Campeonato del Mundo de Rallies. Con el Renault Clio Rally4 que ya utilizaron en la recta final del año pasado, tomarán la partida en el 49 Rally Islas Canarias, cuarta cita del WRC en la presente temporada.

Sumándose a los equipos canarios que en algún momento de la historia han participado en diversas pruebas del Campeonato del Mundo de Rallies, los hermanos Sebastián y Adrián Gil pasarán a engrosar esa jugosa lista cuando a finales del mes de abril realicen su debut en el FIA World Rally Championship.

La pareja grancanaria del equipo Las Torres Automoción tomará los mandos del Renault Clio Rally4 que ya utilizaron en la recta final del año pasado, una unidad con especificaciones FIA que les permitirá formar parte de una lista de inscritos que será histórica en el plano regional, nacional e internacional.

Del 24 al 27 de abril, con una jornada para el *shakedown* y la ceremonia de salida y otras tres destinadas a la propia competición, la pareja formada por Sebastián Gil y Adrián Gil cumplirá uno de sus sueños, no en vano, compartir su nombre junto a las principales estrellas del mundial de rallies no ocurre todos los días.

“Desde que se confirmó que el Rally Islas Canarias iba a formar parte del WRC nos pusimos a trabajar”, reconoce Sebastián Gil. “Es una oportunidad única, algo histórico con lo que muchos soñábamos y que, gracias al apoyo de nuestros patrocinadores, vamos a poder hacerlo realidad”, subraya el piloto de Las Torres Automoción. El objetivo para el del Renault Clio Rally4 es claro: “acabar la carrera y sumar esta bonita experiencia. Va a ser un rally diferente a todos los que hemos hecho y el enfoque no debe ser otro”.

El 49 Rally Islas Canarias es la cuarta prueba del FIA World Rally Championship 2025 tras el paso por las citas de Monte-Carlo, Suecia y Safari. La prueba grancanaria debutará en este certamen a finales del mes de abril.

El equipo Las Torres Automoción cuenta con el apoyo de Mamá Beauty Care, Panificadora y Pastelería La Madera, Medifer Taller de Chapa y Pintura, 2K15 La Ruta Detail y Escudería Aterura.

